LE PRINCE SOLEIL

S'il y a quelque chose de commun entre Monseigneur le prince Louis de Bourbon et son ancêtre Louis XIV, c'est le soleil. Ce jeune homme rayonne. D'ailleurs, Louis Alphonse, venu d'Espagne pour la circonstance, a ébloui de sa présence le bal donné le 7avril dernier au salon Opéra de l'hôtel Intercontinental, à Paris. Pas une des jeunes filles présentes ce soir-là n'aurait refusé d'être sa cavalière pour ouvrir la danse. Mais ce fut à Virginie de Clermont-Tonnerre que revint l'honneur. La fille du comte et de la comtesse Philippe de Clermont-Tonnerre était l'une des invitées de cette fête organisée par les Jeunes de la noblesse française au profit de l'ordre de Malte. De ce bal, en hommage à ce monarque qui régla sa vie comme un ballet, restera dans les mémoires un souvenir : le sourire de ce prince, sans

conteste le plus séduisant de sa génération.

